HELLÍN

El presidente de Castilla-La Mancha visitó las obras de ampliación del Hospital de Hellín

# 19,3 millones de inversión como "reflejo del progreso sanitario"

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró en el transcurso de la visita a la ampliación del Hospital General de Hellín, que este centro es un reflejo del progreso que en materia sanitaria está registrando Castilla-La Mancha desde que esta Comunidad Autónoma asumió las transferencias.

El jefe del Ejecutivo autonómico, el alcalde de Hellín, Diego García Caro; el director del Hospital, Emilio López Gallardo; el consejero de Sanidad, Roberto Sabrido; el presidente de las Cortes, Francisco Pardo; y el director gerente del SESCAM, Juan Alfonso Ruiz Molina, recorrieron la primera fase de las obras de ampliación y reforma del Hospital de Hellín que han consistido en la construcción de un nuevo edificio anexo a las instalaciones originales.

Esta primera fase ha contado con un presupuesto de 12.828.226 euros para la ejecución material de las obras y 1.700.000 euros para el equipamiento de las nuevas zonas creadas.

El nuevo edificio cuenta con laboratorios; farmacia; anatomía patológica; esterilización; rehabilitación; consultas externas de traumatología y rehabi-



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante la visita realizada a la ampliación del Hospital de Hellín.

litación; bloque quirúrgico y obstétrico (4 quirófanos y 2 paritorios); Unidad de Cuidados Especiales con 24 boxes (4 observación de urgencias, 8 para hospital de día, 4 para reanimación postquirúrgica, 4 para cuidados intermedios y 4 para cuidados críticos). Además también cuenta con helipuerto y residencia del personal de guardia.

En este contexto, Barreda aseguró que si son importantes las instalaciones, el edificio o la tecnología, más lo son los profesionales que garantizan el buen funcionamiento del centro y la correcta atención a los usuarios. Por ello, el presidente no escatimó en elogios hacia el personal sanitario, entre los que destacó el trabajo que desempeñan los miembros del equipo de la UVI móvil que cumple cinco años. "Para el Gobierno que presido la salud es lo primero, es lo más importante", dijo el presidente que incidió en el esfuerzo presupuestario que desde las arcas regionales se hace para mejorar año tras año las partidas destinadas a sani-

Por su parte, el director del Hospital de Hellín, Emilio López Gallardo, agradeció la apuesta del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SES-CAM) por este centro y advirtió que el objetivo del equipo de profesionales que aquí trabaja es hace de este "un centro del siglo XXI, grande, accesible, que pueda abarcar todo tipo de patologías". En este sentido destacó el funcionamiento de la Unidad Polivalente de Cuidados Especiales.

De manera similar se pronunció el alcalde de la localidad, Diego García Caro, que agradeció en nombre del municipio hellinero la implicación del presidente castellano-manchego y del Gobierno regional con los Campos de Hellín y de la Sierra del Segura.

### Siguientes fases

El próximo mes de junio comenzará la segunda fase de ampliación del Hospital de obras que, entre otras acciones, contempla la reforma integral del edificio de Consultas Externas, además del Área de Informática.

Concluida esta fase se procederá, en una tercera fase, a la creación de una nueva Área de Radiología; se reformará la entrada y se creará un nuevo salón de actos.

Finalmente, en la cuarta fase se llevará a cabo la reforma integral del Área de Urgencias, ampliándola en el espacio que ocupa actualmente Radiología así como en espacios del nuevo edificio construido.

El Gobierno de Castilla-La Mancha tiene previsto realizar una inversión superior a los 19,3 millones de euros en la ejecución del proyecto de ampliación y reforma del Hospital, a los que hay que añadir otros 3 millones de euros en equipa-

ALMANSA

# Fomento ratifica la construcción de la nueva Estación

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, ha mantenido una reunión con la secretaria de Estado de Infraestructuras, Josefina Cruz, para hablar de las actuaciones que se están efectuando en la región.

Entre los diversos temas tratados concernientes a infraestructuras, se ha encontrado el desarrollo de nuevas infraestructuras ferroviarias a su paso por la localidad albaceteña de Almansa, analizándose la reciente adjudicación de los subtramos 1 y 2 del tramo Almansa-La Encina que transcurren por la Opción Norte y la futura muestra más "del compromiso ubicación del la estación de fe- del Gobierno de España con rrocarril de Almansa por la que Castilla-La Mancha dotándola discurrirán los anchos de vía UIC (europeo) para alta Velocidad e Ibérico para ferrocarril convencional.

En virtud de los compromisos adquiridos anteriormente con la ciudad de Almansa, la secretaria de Estado de Infraestructuras adelantó al consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, que en los próximos meses se iniciará el Estudio Informativo relativo a la ubicación de la estación, lo que para Sánchez Pingarrón es una

del mejor servicio y las mejores prestaciones en cuanto a infraestructuras".

Mientras no se construya la nueva estación de ferrocarril, continuará en funcionamiento la actualmente existente en la ciudad.

Las actuaciones que se están realizando por parte del Ministerio de Fomento y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, ha declarado Sánchez Pingarrón tras la reunión, "aseguran la viabilidad del futuro del ferrocarril para Almansa, conscientes de la importancia de este proyecto para

Cabe recordar que, en febrero de 2007, el Gobierno regional firmó un acuerdo con el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Almansa por el cual se definían las soluciones para la integración de la alta velocidad en el municipio, lo que abarca la construcción de la variante Norte, una nueva vía de ferrocarril convencional paralela a la de Alta Velocidad y la nueva estación de Alman-

# Primer boletín informativo del Plan Municipal de Drogas de La Roda

La Plataforma Municipal de Drogodependencias ha publicado el primer boletín informativo del Plan Municipal de Drogas, una iniciativa que fue aprobada en una de las primeras reuniones celebradas por este organismo con el inicio de año.

Se trata de una nueva publicación que pretende transmitir la información que surge de las reuniones de los grupos de trabajo de dicha plataforma, así como información general relativa a las distintas drogas y aspectos relacionados con la prevención.

Dentro de las distintas áreas que desarrolla el Plan Municipal de Drogas (PDM), el Área de Formación es la responsable de dotar de contenidos esta publicación, coordinada en todo momento por la técnico municipal.

Se han editado un total de 1.500 ejemplares, haciéndose llegar a un importante número de familias de La Roda a través de los centros escolares, colectivos y asociaciones que constituyen el Plan Municipal de Dro-

# El vicepresidente de la Diputación conoció en Nerpio los proyectos locales



El vicepresidente de la Diputación, Agustín Moreno, visitó recientementee Nerpio para conocer de primera mano cuáles son las necesidades del municipio, con el fin de determinar posibles y futuras líneas de cooperación entre la institución provincial y el Ayuntamiento, presidido por Pilar Peña.

Agustín Moreno viajó acompañado del responsable del Servicio de Hidrogeología de la Diputación puesto que una de las demandas del Ayuntamiento es la mejora del abastecimiento en las pedanías, actuación que podría acometerse con cargo al convenio en materia de Obras Hidráulicas suscrito entre la Diputación Provincial y la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda de la Junta de Comunidades.